

No habrá aumento en revalidación de placas para el 2016

Por Alberto Medina T.

La Agencia Fiscal de Cananea ya está lista para atender los trámites de revalidación de placas, expedición de licencias de manejo, traslado de dominio, y demás tramites respectivos de esta dependencia, en estos primeros días del año.

El Agente Fiscal de Cananea, Edgar Rodríguez, resaltó en entrevista para El Mineral.com.mx, que la revalidación de placas y expedición de licencias no presentarán incremento en sus costos para este año 2016.

La revalidación de placas tendrá un costo de mil 102 pesos, y se tiene

como fecha límite de pago hasta el 31 de marzo para que toda la población actualice sus placas de circulación.

En el caso de las licencias, la de un año tiene un costo de 407 pesos, 679 la de dos, 899 la de tres, y mil 615 las de 5 años, en las licencias de automovilista.

Y en las licencias para motociclistas que van desde uno hasta tres años, tiene un precio de 350, 669 y 889 respectivamente.

Cabe señalar que la Agencia Fiscal se encuentra abierta desde las 8:00 de la mañana hasta las 15:00 hrs.



Centrales abarrotadas, se acabaron las vacaciones



El Instituto Tecnológico Superior de Cananea informa a todo el alumnado los pasos a seguir para el próximo proceso de Reinscripciones al Período Enero-Junio de 2016:

1.- Realizar pago de cuota de Inscripción (\$2365.00) en el departamento de finanzas del 6 al 18 de Enero de 8:00 a.m. a 3:00 p.m., presentando como prerrequisito comprobante de no adeudo y de realización de evaluación docente.

2.- Descuentos y pagares solo podrán ser solicitados del 6 al 18 de Enero con horario de 8:00 a.m. a 3:00 p.m. en el departamento de Trabajo Social.

3.- Una vez realizado el pago acudir con su coordinador de carrera, del 19 al 22 de Enero de 8:00 a.m. a 1:00 p.m. y de 4:00 p.m. a 6:00 p.m. en el Centro de Información para su respectiva reinscripción.

Si tienes alguna duda acude a Servicios Escolares y con gusto te atenderemos!
¡¡¡Instituto Tecnológico Superior de Cananea, esperando otro semestre de éxito para todos!!!

Después de los festejos decembrinos cientos de personas han abarrotado las centrales camioneras tras acabarse sus vacaciones, y así estar de vuelta a la rutina diaria.

La mayoría de los vacacionistas vienen de la ciudad de Hermosillo, o del vecino país del Norte, comentaron los vendedores de los boletos, quienes explican que también vienen personas de los poblados aledaños como son Bacoachi y Arizpe.

Siendo estas primeras semanas de enero las más concurridas, ya que es cuando las personas vuelven a sus respectivos trabajos, además de que ya se aproximan las fechas en que los estudiantes también regresan a sus clases de nueva cuenta y muchos se encuentran estudiando en Hermosillo.

Asimismo en nuestra localidad se observaron decenas de personas que vinieron de visita durante estas fechas, por lo que también se saturan las carreteras.